



Margarita Zavala analiza dejar curul ante 'golpeteo' por García Luna

El veredicto de culpabilidad en Estados Unidos en contra Genaro García Luna cayó como una losa en Margarita Zavala. Hay quienes ya dicen que podría dejar la diputación federal para no afectar más al Partido Acción Nacional (PAN) ante el golpeteo de Morena.

Y es que fuentes cercanas a la bancada del PAN en la Cámara de Diputados confiaron a Político MX que el ánimo de la exprimera dama anda muy abajo al igual que en la dirigencia nacional.

Nos revelan que incluso la diputada Margarita Zavala está valorando su actuación y pedir licencia para dejar su curul a su suplente, porque ya ven mermada la imagen del partido.

Otros, como Santiago Creel, pieza clave dentro del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, este jueves se pronunció porque Margarita se mantenga en la diputación, pero marcó una línea clara.

"Sería, al menos para mí, totalmente sorprendente, que fuera a pagar lo que no debe pagar Margarita Zavala. Yo como su compañero le digo que en nuestro grupo va a estar, ahí va a estar bien, pero bajo el principio –que quede muy claro– que las investigaciones lleguen a donde tengan que llegar, pero eso no impide acompañarla en este proceso que seguramente para ella pues es muy complicado", declaró.

Pero a raíz de la sentencia hay voces panistas que ya les incomoda que Margarita se haya convertido en el 'tiro al blanco' en el caso García Luna.

Lo cierto es que en San Lázaro, el PAN está tejiendo fino para evitar rupturas internas, más descabros y daños a su imagen por la sentencia de culpable que emitió un jurado en Estados Unidos en contra del exsecretario de seguridad en la administración de Vicente Fox y de Felipe Calderón.

<https://politico.mx/margarita-zavala-analiza-dejar-curul-ante-golpeteo-por-garcia-luna>